
Vice-presidente Geraldo Alkmin 
cumpre agenda em Rondônia

Em três agendas no Estado, o 
vice-presidente indicou alguns dos 
projetos em andamento que podem 
contribuir com a competitividade da 
indústria local; Alckmin teve encontro 
na FIERO, participou de inauguração 
de frigorífi co em Cacoal e visitou fá-
brica de bicicletas em Pimenta Bueno.

No Senai, em Porto Velho, vice-presidente participou do lança-
mento de pedra fundamental da construção de Hub de Inova-
ção e Tecnologia
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Delegado Camargo indica 
reforço de policiamento no 
Complexo Madeira-Mamoré

Furtos e roubos tem sido registrados nas proximidades do prin-
cipal ponto turístico da capital, o Complexo Madeira-Mamoré. 
Deputado quer policiamento ostensivo Pag. 03

Preço da gasolina chega a R$ 6,69 em PVH

Luizinho Goebel 
cobra pavimentação 
urgente da RO 133, 
em Espigão D´Oeste

Governo lançou ordem de serviço para 
asfaltamento em 2021, mas obra não saiu 
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Polícia Civil 
prende assaltan-
tes de residência 
em condomínio 
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POLÍTICA

O vice-presidente e ministro do De-
senvolvimento, Indústria, Comércio e 
Serviços, Geraldo Alckmin,  esteve em 
Rondônia, nesta terça-feira (2), para 
uma rodada de agendas relacionadas à  
Nova Indústria Brasil (NIB), a política 
industrial lançada pelo presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva em janeiro deste 
ano. Pela manhã, em encontro com em-
presários na sede da FIERO (Federação 
das Indústrias do Estado de Rondônia), 
em Porto Velho, Alckmin apresentou 
uma série de ações em andamento pelo 
governo federal, dentro da NIB, que con-
tribuirão para a melhoria da competiti-
vidade e a produtividade da indústria 
local.

Ele destacou os eixos de atuação da 
Nova Indústria – inovação, competitivi-
dade, sustentabilidade e exportação – e 
programas como o Mover (Mobilidade 
Verde e Inovação), o Reiq (Regime Espe-
cial da Indústria Química), o Deprecia-
ção Acelerada, o Brasil Mais Produtivo, 
além da LCD (Letra de Crédito do De-
senvolvimento) -  aprovada no Senado e 
aguardando sanção presidencial -,  que 
possibilitará juros de mercado mais bai-
xos para projetos de desenvolvimento e 
inovação no segmento industrial.

Alckmin também destacou que o pro-
jeto do Combustível do Futuro, em espe-
cial a ampliação da produção e uso dos 
biocombustíveis, benefi ciará o estado de 
Rondônia, um importante produtor ru-
ral.“Temos que unir agricultura com in-
dústria. Se tenho uma agricultura muito 
competitiva, eu preciso aproveitar essa 
vantagem comparativa, competitiva, 
preciso aproveitar e agregar valor”, afi r-
mou o vice-presidente.

Ele elogiou a qualidade do Senai de 
Rondônia, por seus altos índices de em-
pregabilidade, e saudou a iniciativa do 
Senai Hub de Inovação e Tecnologia, 
cuja pedra fundamental foi lançada du-
rante o encontro.  O Hub será um espaço 
de conexão entre a comunidade empre-
sarial, acadêmica e  empreendedora, fo-
cado em desenvolver a entregar soluções 
tecnológicas e inovadoras.

Frigorífi co Cacoal -  Em seguida, o 
vice-presidente se deslocou para o mu-
nicípio de Cacoal, para a inauguração 
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Em Rondônia, Alckmin destaca 
ações para ampliar competitivi-
dade da indústria local

Alckmin esteve na Fiero, partici-
pou de inauguração de frigorífi co 
e visitou fábrica de bicicletas

do primeiro frigorífi co do BMG Foods 
em Rondônia.  Com investimento de R$ 
50 milhões, o empreendimento gerará  
inicialmente 450 empregos diretos e, 
futuramente, a empresa espera alcançar 
mais de 800 postos de trabalho. A em-
presa atua em vários estados do Brasil 
com produção, importação e exportação 
de carnes e subprodutos.

“Aqui está um exemplo da Nova In-
dústria Brasil, da NIB. Inovação, com-
petitividade, produtividade, sustenta-
bilidade, indústria verde e exportação. 
Esses quatro pilares”, ressaltou o minis-
tro sobre o frigorífi co inaugurado.

Alckmin lembrou que, em recente 
missão que liderou à China, a ApexBrasil 
fechou contrato com a maior rede de ca-
feterias daquele país para comercializar 
120 toneladas de café brasileiro (robusta 
e conilon), no valor US$ 500 milhões.  
“Os jovens chineses estão tomando mais 
café. Então, Rondônia, que é um grande 
produtor de café robusta, vai ter aí uma 
valorização muito grande”, afi rmou.

Fábrica Cairu -  O tour ao Estado se 
encerrou com uma visita do vice-presi-
dente às fábricas da Ciclo Cairu, na cida-
de de Pimenta Bueno. Uma das fábricas 
produz 60 mil bicicletas por mês e outra, 
recém-inaugurada, tem capacidade para 
produzir 100 mil capacetes para moto-
ciclistas.  Foram investidos R$ 500 mi-
lhões nessa nova frente.

 A empresa também fornece peças de 
bicicletas para fabricantes nacionais e 
internacionais. Ao todo, o Grupo Caiuru  
tem 2000 colaboradores diretos, sendo 
70% mulheres.
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O complexo da Estrada de Ferro 
Madeira-Mamoré, localizado à bei-
ra do Rio Madeira em Porto Velho, 
é um dos principais cartões postais 
da capital e depois da sua reinau-
guração está recebendo um grande 
fl uxo de visitantes, que vão em bu-
sca de informações, cultura e lazer. 
Trata-se de um local que retrata a 
história de Rondônia e de toda a re-
gião Norte, com peças, instrumen-
tos e ferramentas que ajudaram a 
construir a Rondônia de hoje.

Buscando garantir a segurança 
dos visitantes do complexo, o de-
putado Delegado Camargo (Repu-
blicanos) apresentou a indicação 
7072/2024, propõe à Secretaria 
de Estado da Segurança, Defesa 
e Cidadania (SESDEC) e à Polícia 
Militar do Estado de Rondônia, au-
mento no policiamento ostensivo 
nas imediações da Estrada de Ferro 
Madeira-Mamoré.

De acordo com o parlamentar, 
apesar do grande fl uxo de visitan-
tes e turistas, se observa nas ime-
diações do complexo turístico uma 
defi ciência em termos de policia-
mento. Camargo quer a presença 
efetiva e constante de viaturas da 
Polícia Militar, com aumento do 
efetivo durante os fi ns de semana, 
quando o número de visitantes au-
menta.

A preocupação do deputado se 
dá em função das ocorrências de 
roubos e furtos que estão sendo re-
gistrados nas imediações do com-
plexo, que poderiam ser evitados 
com a presença ostensiva dos po-
liciais militares. Na justifi cativa da 
indicação Camargo destaca que o 
patrulhamento da polícia é uma ati-
vidade fundamental no contexto da 
segurança pública, com o objetivo 
de prevenir crimes, garantir a or-
dem pública, responder à emergên-
cias e manter a segurança da co-
munidade. Além disso, a presença 
visível de viaturas policiais nas ruas 

Delegado Camargo pede reforço de policiamento 
no Complexo Madeira-Mamoré, em Porto Velho

Deputado Delegado Camargo

contribui para dissuadir a prática 
de crimes, aumentando a sensação 
de segurança pela população, forta-
lecendo, assim, o vínculo de confi -
ança entre a comunidade e a Polícia 
Militar.

“O complexo fi cou muito boni-
to, o resgate da história da Ferro-
via Madeira-Mamoré nos ajuda a 
entender o crescimento e a pujança 
do nosso Estado de Rondônia, con-
struído por mãos fortes e calejadas 
e todos devem ter acesso, mas com 
segurança. Neste sentido, portan-
to, é imprescindível o aumento do 
patrulhamento ostensivo nas ime-
diações da Estrada de Ferro Madei-
ra-Mamoré, a fi m de fortalecer a 
segurança pública e promover a paz 
social”, disse Camargo.
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Alta do dólar eleva no pre-
ço da gasolina que chega a 
R$ 6,69 em Porto Velho

O preço do litro de gasolina au-
tentou aproximadamente R$ 0,30 
nos postos de Porto Velho . O novo 
vigora a partir de hoje (03). Depois 
de longos meses sendo vendido na 
faixa de 6,39 reais (mantido ain-
da em vários dos revendedores aos 
consumidores) o novo preço, cobra-
do principalmente na Rede Atem, 
em Porto Velho, bateu nos 6,69. 

Alguns motoristas que foram 
abastecer na segunda-feira, já for-
am surpreendidos com os novos 
preços. 

Segundo porta voz do Sindicato 
dos Revendedores, Eduardo Valen-
te “houve um aumento do importa-
do por causa do dólar e as distri-
buidoras repassaram aos postos. Na 
verdade, toda a semana o valor vem 
subindo um pouco. Agora houve um 
aumento maior e as distribuidoras 
repassaram tudo de uma vez”.

O preço do mercado é determina-
do pelo preço internacional. A preço 
do dólar, que cada vez que o presi-
dente Lula abre a boca para criticar 
o Banco Central dá um novo salto, 
está batendo recordes nas últimas 
semanas. Nesta a moeda americana 
fechou cotada em R$ 5,66, o maior 
valor desde a pandemia.

Isso infl ui diretamente no custo 
dos combustíveis, repassados para 
os postos, que os repassam para o 
consumidor fi nal. Os aumentos, 
portanto, não são determinados 

pelos postos, que mantém uma 
margem de lucro que raramente 
ultrapassa os 10 por cento, lembra 
Eduardo Valente. 

Com a constante subida do dólar, 
não estão descartados novos reajus-
tes no preço fi nal da gasolina, den-
tro de algumas semanas. O preço do 
Diesel também subiu. (Sérgio Pires)
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Deputado Luizinho Goebel denuncia abandono e cobra 
pavimentação urgente da RO 133, em Espigão D´Oeste

Deputado Luizinho Goebel pede urgência na pavimentação da Rodo-
via do Calcário

O deputado Luizinho Goebel 
(Podemos) utilizou a tribuna na 
Assembleia Legislativa na última 
semana para reforçar o pedido de 
pavimentação da rodovia RO 133, 
que liga o município de Espigão 
D´Oeste à usina de calcário que 
serve os produtores rurais de todos 
os municípios de Rondônia. Estive 
no município de Espigão D´Oes-
te há poucos dias onde participei 
das comemorações referentes aos 
43 anos de Emancipação Política 
e Administrativa, e recebi uma sé-
rie de denuncias e cobranças em 
função das péssimas condições da 
Rodovia do Calcário de Rondônia. 
Está abandonada”, iniciou o Goebel.

De acordo com o parlamentar, 
a difi culdade de trafegabilidade na 
rodovia vem crescendo com o tem-
po em virtude da falta de atenção do 
governo do Estado. “Há pouco mais 
de dois anos, o governo do estado 
anunciou ordem de serviço para 
pavimentação desta rodovia, mas 
fi cou apenas na conversa. No inver-
no a lama toma conta e no verão a 
poeira. Mas é tanta poeira aliada à 
falta de conservação da rodovia, que 
os caminhões chegam a fi car ato-
lados”, disse Luizinho.

O deputado lembra ainda que 
pela rodovia passam diariamente 
centenas de caminhões transpor-
tando até 50 mil quilos de calcário, 
que é insumo fundamental para re-
gular o solo rondoniense. “A poeira 
levantada por esses caminhões está 
atingindo a população que mora nas 
proximidades da rodovia, causando 
diversas doenças respiratórias, es-
pecialmente em crianças e idosos. 
Além do transtorno provocado com 
o tanto de poeira nas propriedades”, 
observou.

Para o deputado, é mais do que 
urgente que o governo do estado 
providencie logo esta pavimen-
tação, pois quem está perdendo 
com essa situação da rodovia é o 
produtor Rural, que acaba pagan-

do o frete mais caro porque os ca-
minhoneiros não querem rodas pela 
estrada na situação em que se en-
contra, ou precisa comprar o insu-
mo agrícola em outros estados como 
em Cáceres, em Mato Grosso, que é 
muito mais longe, o que acaba enca-
recendo o preço do frete. 

“É uma vergonha essa situação 
da RO 133. O governo está fazen-
do descaso da situação. Mais de 
2 anos que foi anunciada a obra e 
até agora nenhuma pá de asfalto 
foi colocada. Os motoristas, os mo-

radores, os produtores rurais não 
aguentam mais essa situação. Um 
estado agrícola como o nosso, que 
depende do calcário para melhorar 
as condições do solo para plantar, 
não tem o apoio do governo no que 
é mais básico, que é a garantia da 
produção, as condições de trafegabi-
lidade e o escoamento da produção. 
Esse governo precisa fazer alguma 
coisa por esse povo. Nem molhar a 
estrada para que baixe um pouco da 
poeira não estão fazendo e isso é um 
absurdo”, Finalizou Luizinho.
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Polícia Civil de Rondônia prende assaltan-
tes de residência em condomínio de luxo

Líder de Facção criminosa é executado dentro de uma 
lanchonete na capital

Durante o assalto, além de diversos objetos, exigiram transfe-
rências de valores da conta bancária da vítima,cartão e senha

Homem foi atingido na cabeça por quatro tiros enquanto lanchava 
com a esposa em tradicional fast-food no centro da cidade.



ESPORTE

Ex-técnico do Vasco também foi cotado para assumir o comando do 
Botafogo no mês passado, mas não fechou.

Ramón Diaz entra no radar do Corinthians, e Cuca 
perde força por conta de possível rejeição

O Corinthians está atento ao 
mercado da bola para repor a saída 
do técnico António Oliveira, demi-
tido na tarde desta terça-feira. Um 
profi ssional cogitado no Parque São 
Jorge é Ramón Diaz, que recente-
mente trabalhou no Vasco. Já Cuca, 
bem visto por pares do presiden-
te Augusto Melo, perdeu força por 
conta do temor de uma possível 
rejeição pública, como ocorreu em 
2023.

Ramón deixou o Vasco no fi nal 
de abril após início ruim de Campe-
onato Brasileiro com o Cruzmaltino. 
Na temporada passada, o treinador 
argentino ajudou o clube carioca a 
escapar do rebaixamento.

Aos 64 anos, Ramón soma pas-
sagens por diversos clubes, em dife-
rentes mercados. Antes de assumir 
o Vasco, o comandante estava no 
Al-Hilal, da Arábia Saudita. O jor-
nalista Marco Bello divulgou inici-
almente que o nome do argentino 
está no radar do Corinthians, e a 
Gazeta Esportiva confi rmou a infor-
mação.

Neste sábado (6), às 20h, acontece a disputada a 
fi nal do Circuito Estadual de Fut7 na Arena Elsinho. 

Alliance e Real Porto se enfrentam no jogo. Duas 
equipes habituadas a representar Rondônia nacio-
nalmente irão se enfrentar. 

A Alliance FC chegou ao vice-campeonato da 
Copa do Brasil em 2022 e o Real Porto FC é o quinto 
colocado no ranking nacional. Quem vencer o duelo 
do próximo sábado ganha o direito de disputar a eta-
pa fi nal do Campeonato Estadual.

Defi nida a data do circuito 
estadual de Fut 7 

Já Cuca optou por sair do Athle-
tico-PR após o empate em 1 a 1 com 
o próprio Corinthians, no dia 23 de 
junho. A saída do treinador foi con-
turbada, com direito ao presidente 
Mario Celso Petraglia declarando 
que o Furacão foi ”traído” pelo co-
mandante.

Cuca assumiu o Corinthians no 

primeiro semestre da tempora-
da passada, mas disputou apenas 
dois jogos com o Timão, devido à 
forte pressão externa pela sua con-
denação por abuso sexual à vul-
nerável, expedida em 1989. Em 
janeiro, o Tribunal Regional de Ber-
na-Mitteland, na Suíça, anulou a 
condenação.


